

## Geborgen geboren und gut schlafen

Sparkasse Rottal-Inn spendet 800 kuschelige Schlafsäckchen für Rottal-Inn Kliniken

Eggenfelden. Es ist mittlerweile seit vielen Jahren eine liebenswerte Tradition: Jedes Baby, das
in der Rottal-Inn Klinik Eggenfelden auf die Welt kommt, erhält
als "Begrüßungsgeschenk" ein
kleines Schlafsäckchen. Bernd
Hirtreiter, Vorstand der RottalInn Kliniken, freute sich über den
Besuch von Sparkassen-Vorstand Wolfgang Pannermayr und
Rupert Starzner als Vorsitzender
des Fördervereins des Krankenhauses Eggenfelden zur alljährlichen Übergabe der flauschigen
Babysäckchen an die Rottal-Inn
Kliniken.

"Die Eltern sehen das Präsent durchaus auch als Erinnerung an den Aufenthalt in unserer Klinik



Bei der Übergabe der kuscheligen Schlafsäckchen: (von links) Kinderkrankenschwester Daniela Hölzlwimmer, Hebamme Katharina Durner, Stv. Stationsleitung Nicole Pollerspöck, Chefarzt Dr. Jürgen Terhaag, Sparkassenvorstand Wolfgang Pannermayr, Fördervereinsvorsitzender Rupert Starzner und Klinikenvorstand Bernd Hirtreiter - Foto: red

und außerdem ist das Säckchen wirklich praktisch", bestätigt Dr. Jürgen Terhaag, Chefarzt der Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe. Ebenso wie Bernd Hirtreiter bedankte er sich herzlich bei der Sparkasse Rottal-Inn, die über den Förderverein für die Anschaffung der 800 Schlafsäckchen das Sponsoring übernommen hat

men hat.
"Wir engagieren uns hier sehr
gerne", bestätigte Sparkassenvorstand Wolfgang Pannermayr.
Kinder seien die Zukunft der Region, "wenn wir auch unseren
Beitrag dazu leisten können, sie
freundlich auf der Welt zu empfangen, dann sind wir gerne dabei", betont der Sparkassenvorstand. – red